



祝開校!

浪江町立

なみえ創成小学校
なみえ創成中学校

4月6日、なみえ創成小学校・中学校において、落成式・開校式・入学式が行われました。

開校の初年度に当たる平成30年度の入学・転入生は、なみえ創成小学校8名、なみえ創成中学校2名の合計10名。入学式では、児童・生徒一人一人が学校生活で頑張りたいことを発表し、保護者や地域の方、来賓の方などが見守る中、学校生活をスタートしました。

また、入学式には、二本松の仮校舎で再開している「浪江小・津島小学校」「浪江中学校」の児童・生徒も同席し、なみえ創成小・中学校の児童生徒を太鼓の演奏で歓迎しました。

町は、学校の基本理念である『子どもたちの生きる力と夢を育み、地域の未来を切り拓く学校』を実現できるよう、子どもたちが安心して学べる環境づくりと、子どもたち一人一人が輝く教育を進めていきます。これからも、各関係機関、地域の皆さまからの変わらぬご支援とご協力のほど、よろしくお願ひします。



浪江小・津島小・浪江中学校の児童生徒による太鼓演奏



堂々と学校生活での抱負を発表する 10 名



記念樹（桜）の植樹を行いました

ありがとうございました

皆さまから浪江町の子どもたちへ支援をお届けいただきました。



4月3日
(有) 鈴木新聞舗 様
(防犯ブザー・ノート等)



4月3日
浪江地区交通安全協会 様
浪江地区安全運転管理者協会 様
安全運転管理事業主会 様
(ランドセルカバー・クリアフォルダー等)

このほかにも多くの皆さまからご支援いただいています。この場をお借りし、お礼申し上げます。